



## **Pausenapfel: ein fruchtbarer Start für mehr Biodiversität**

**Die Arbeitsgruppe Energiestadt Vechigen pflanzte Anfang Dezember zwei Apfelbäume auf der Schulanlage Stämpbach in Boll. Mit dem Projekt «Pausenapfel» fiel der Startschuss für weitere geplante ökologische Aufwertungen in der Gemeinde.**

Am 9. Dezember 2025 wurden auf dem Schulhausareal Stämpbach Schaufel, Giesskanne und zwei Apfelbäume ausgepackt. Vier Mitglieder der Arbeitsgruppe Energiestadt setzten gemeinsam einen Gravensteiner- und einen Spartan-Apfelbaum. Die Standorte wurden genau ausgewählt: Die Bodenbeschaffenheit ist ideal und beide Apfelbäume lieben die Morgensonne.

Bereits im nächsten Herbst sollen die Schülerinnen und Schüler die ersten saftigen Äpfel ernten können. Alle Beteiligten freuen sich über das gelungene Projekt, das unter dem Motto «Wed nüt machsch, de geit o nüt» steht.

Die Gemeinde Vechigen verfügt über zahlreiche Brach- und Restflächen im Siedlungsgebiet. Diese Flächen bieten grosses Potenzial für ökologische Aufwertungen und die Förderung von Biodiversität durch naturnahe und einheimische Bepflanzungen. Dadurch soll die Ortsidentität und die Lebensqualität in Vechigen gestärkt werden. Das Projekt «Pausenapfel» bildet den Auftakt für weitere Vorhaben, welche die Arbeitsgruppe Energiestadt Vechigen in Angriff nehmen möchte.

**EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN**  
Arbeitsgruppe Energiestadt

